



ENVIRONNEMENT

Coupure d'eau chaude et de chauffage à Beaubreuil - Endommagement du réseau de chaleur par une entreprise lors d'une opération de démolition d'immeuble

Ce matin, Limoges Métropole a été informée de l'endommagement de son réseau de chaleur situé à Beaubreuil lors d'une opération de démolition d'immeuble organisé par Limoges habitat par une des entreprises mandatées pour effectuer ces travaux.

Publié le 19 Mai 2025

La casse a entraîné la coupure totale du réseau. Les branchements allant vers ESTER Technopole, L'Aquapolis et l'interconnexion avec le Val de l'Aurence ont été touchés. Le réseau a pu être de nouveau rempli et le service a été rétabli en fin d'après-midi.

Cependant, de nombreux **logements situés à Beaubreuil**, représentant environ 3 000 habitants impactés, des **équipements scolaires municipaux, le SDIS, et la Coupole** (Centre commercial Carrefour) n'ont quant à eux plus d'eau chaude et de chauffage. Sur ces secteurs, **le temps de réparation et de remplissage du réseau pourrait prendre de 48h à 72h, soit un rétablissement demain ou mercredi dans la journée.**

Une information par mail a été envoyée dans la journée à l'ensemble des clients du réseau de chaleur par notre gestionnaire, la Société de Distribution de la Chaleur Limoges Beaubreuil (SDCLB).

